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平成２８年６月 

 

議員名 伊川 京子、古閑森 秀幸 

担当部 教育委員会 担当課 学校教育課 

質問年月日    平成２８年６月２０日 

質問項目  二学期制の見直しについて 

【質問要旨】 

・市長は三学期制への変更を含めた見直しに着手するとの見解であったが、現在の進捗状

況及び今後の予定について伺いたい。 

・二学期制を三学期制に変更することはできないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：教育長・教育政策監】 

現在、教育委員会内で継続し協議を行っている。また、７月には総合教育会議において、

市長と教育委員との協議を行う予定である。これを受け、今後、二学期制の検証に向けた

タイムスケジュールを速やかに策定していく。また、アンケートの実施に向け、対象者の選

定や実施時期、内容の検討を進めていく。併せて、次年度、地域や学識経験者等の外部関

係者を交えた「大村市学期制検討委員会」（仮称）を組織し、先のアンケートの分析結果に

基づく協議や提言を踏まえた上で、本市における学期制の在り方について結論を出してい

く。（教育政策監） 

いろいろと議論をしていきたいと思っているのでお待ちいただきたい。（教育長） 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成３０年２月８日） 検討・対応中 実施不可 

■平成３０年２月２０日現在 

平成２９年１２月１９日に学期制検討委員会から「三学期制への移行が望ましい。」との答

申を受け取った。 

その答申を踏まえ、教育委員会において慎重に審議した結果、平成３２年度から大村市

立小・中学校を全校一斉に三学期制へ移行することとした。 

 

 


